



JORNADA DE AYUDA A AFECTADOS DE ETA E IOTA



En los tiempos de crisis y retos en la historia de Honduras, reafirmamos que la solidaridad desborda y une corazones de muchos hondureños para continuar apoyando a muchos compatriotas y colaboradores de Banco Atlántida que fueron afectados por las secuelas dejadas por ETA e IOTA, dos huracanes que despertaron el instinto de apoyo y esperanza para los más afectados, uniendo esfuerzos a nivel nacional y poder entregar alimentación, vestimenta, material de bioseguridad y equipo de limpieza en muchos albergues y comunidades más afectadas en el territorio nacional.



Más de **15,000 kits**
entregados (Alimentos/ limpieza
/ higiene / bioseguridad
e insumos para bebés)

